

～強くあれ～

平成28年度 3年B組

# BE STRONG!

霜月 / 1 1

学級通信 86号

## 「そんなこと」が大切

昨日の4時間目の社会の時間、授業内容が一区切りついたので、少し早く授業そのものは終わり、自習のような形になりました。するとチャイムが鳴る数分前からそわそわしました。何だろうと聞いてみると「給食の準備を早くするため」という答えが。実際、昨日の給食の準備はおそらく今年度最速で、約7分で終わりました。B組の教室の位置から考えると、かなりの早さだと思います。

もう中学を卒業しようとしているみんなからしたら、「そんなこと」と思うかもしれません。確かに7分で準備をしたからといって、特に何かがあるわけではありません。先生が言いたいのは、7分だから素晴らしい、ということではありません。早く準備をしようと思う人たちがいて、それに協力しようと思う人たちがいて、それぞれに自分ができることを行動に移しているということが素晴らしいことだと思います。正しいこと、やった方がいいことを声に出せる、行動に示せる、そういう雰囲気がとてもいいなあと感じました。

「そんなこと」は他にもあります。昨日はアルバムの学年写真を撮る日でした。名札を忘れてはいけないので、前日の帰りに名札を集めました。すると、全員分すんなり集まりました。つまり、何もない日でも名札を忘れていた人が一人もない、ということです。さらに昨日の1時間目。理科が少し延長したようで、放課までかかっていました。しかも物理室。その上、2時間目は音楽室。たまたま先生が他のクラスの授業終わりで教室によると、みんな大急ぎで教室へ戻って、すぐに音楽室へ出て行きました。

「間に合わないだろうな」と思って、後から田村先生に聞くと「みんな間に合っていましたよ」と言われました。前の授業が延長したから仕方がない、自分たちは悪くない、という感じではなくてそれぞれが考えて動くことができていました。えらいな、と思います。

すべては「そんなこと」です。とても些細なことで、それをしたから、しなかったからと言って何かが大きく変わることはないかもしれませんが。でもそんな些細なことをきちんとできる、気づくことができる人というのが、勉強ができるとか運動ができるとかよりもよっぽど世の中には必要な存在になると思います。卒業アルバムの写真を撮って、卒業や残りの日数を意識し始めたこの時期に、そんな光景を見ることができてよかったです。

★合唱祭で変わったこと★

前まではクラスの中でモウレフで支えあって  
いる感じだったけれど、今はクラスみんなが  
支えあえるようになった。  
そして、気持ちもさがるようになった。

よて...

学年1 団結力のあるクラスになった  
気がします。

これから伸ばしていくと3B  
向い方の(平等)

私は、周りの人の2とを考慮して生活で正しいクラスだと思  
っていただけ、1や2と点数もってこれる人毛いたので、  
今年以上にみんなを尊重して、平等になれたらいいなと  
思いました(^^)  
そうすればもっと3Bが仲良しになれると思います!!

3BのLASTに向けて

みんなの個性を理解して助けあったり、笑ったり  
で3Bのクラスを目指したいです!!  
毎日「おはよう」や「バイバイ」や「おはよう」や「おはよう」  
からはじめて、習字にしたい!!  
そして最後には、あたたかいクラスに育つと思います

寒くなってくるけれど、「あたたかいクラス」にしていきたいと思います。